

Rubans, entretien, avis.

Au cours des dernières semaines, notre journal régional a relaté, à grands renforts d'articles dithyrambiques à la gloire de l'édile boïen, que Biganos est la seule ville du Bassin/Val de l'Eyre où il fait bon vivre, où les espaces de vie deviennent une force que tout le monde nous enviera. Jusqu'au 1er septembre, les rubans seront coupés et recoupés afin que vous puissiez réaliser que depuis 12 ans, tout a changé.

En êtes-vous convaincus ?

Quand on constate l'état d'entretien des espaces publics, ou encore l'accueil dans certains services qui s'octroient des jours de fermeture ... est-ce pour étudier des dossiers qui ne seront jamais présentés en commission ? Pourtant, celles-ci ont été créées pour émettre des avis. C'est cela la démocratie à Biganos !

Quel étonnement quand certains élus voient poindre, çà et là, des opérations immobilières dont ils n'ont pas vu le moindre profil présenté au préalable ... ne serait-ce que pour un simple avis !{jcomments on}